
《第17回 あいさつ運動》 

日 時：2月15日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など 

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子どもたち・

方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

 

 

 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 10 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 12 月 9 日(金）15：30〜              場所 戸山小学校 会議室 

 

(代表挨拶 大浦代表) 

皆さんこんにちは。いつもお疲れのところご出席ありがとうございます。過日10/30大久保コミュニティ

スポーツの会場が行われました。いつもは大久保小学校ですが校庭改修工事のため使用できず、山﨑校長

先生の特別なご配慮で戸山小学校に会場を変え開催することができました。場所に迷う方もいらっしゃい

ましたが、何事もなく事故もなく行うことができ良かったと思います。戸山小学校のお子さんが、輪投げ

一般の部で、去年は2位、今年は優勝されました。子どもたちの成長は体力、学力の面でも素晴らしいです

。英語教育は小学校から、と言われますがその意味が少し分かる気がしました。 

11/26(土)戸山小学校で行われた災害避難所訓練に、海城中学高等学校の生徒の皆さんも参加してくださ

いました。万が一の時は、中高生や、小学校高学年のお子さんの力が、大きな役割となります。ありがと

うございます。気になりますのが、防災用具の保管場所が3階にあることです。どちらにしましても、地域

が戸山小学校に大変お世話になりありがとうございました。 

それでは12月の協議会を始めたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

(学校の状況について) 

○2年後に100周年記念式典、祝賀会を行う予定です。その実行委員会を立ち上げたいと思っています。そ

こで会を増やすのではなく、この地域協働学校運営委員会を100周年記念式典、祝賀会の実行委員会と兼

ねたいと思います。委員長は大浦代表にお願いし了承していただいています。PTAでは、会長がこの会議

に出席が難しいそうなので、2年間継続できる副会長の後任者を選任していただき、会とPTAの橋渡しやP

TA100周年積立金を子どもたちのためにどのようなものに使っていただくかなどを話し合いたいと思いま

す。祝賀会の実行委員は、早川副代表、乗松さんにお願いしたいと思います。日程は、新宿区他校数校

の周年式典も同年に行われるので、日程調整を行うため未定です。  

○12月に入りインフルエンザ、胃腸炎を心配しています。嘔吐があった場合は、1日その教室は使用しない

ようにしています。→1日無使用にする必要があるのですか。⇒ノロウィルスなど感染力が非常につよい

ので、細心の注意を払っています。  

○長縄跳びを意欲的に頑張っています。持久走旬間で朝と20分休みの時間帯に走る活動をしています。強

制ではありません。カードを作成し、目標を達成する意欲を持ちながら体力が高まればと思います。  

○戸山公園で暗い中遅くまで遊んでいる児童がいると聞き心配で、暗くなる前に帰宅すること、4時半の夕

焼けチャイムが鳴るときには、必ず帰宅するよう5か国語で各々に手紙を出しました。今年の冬休みは12/

23~1/9までと長く生活を崩さないように願っています。  

○学校評価について、前回委員の皆さんに紙面に書いていただいた内容をまとめまして、次回提示したい

と思います。よろしくお願いいたします。  

 

(支援部の進捗状況について) 

○あいさつ運動支援部    

       

  

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.10 平成29年1月       新宿区立戸山小学校 校長 山﨑 涼二  

             地域協働学校運営協議会 代表 大浦 正夫  
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○学習支援部  

  ◇太鼓支援  

・現在はお休み期間になります。1月からは、月に1,2回練習ができればと考えています。  

◇放課後算数教室(株式会社 四谷大塚) 

・安定して毎週行うことで子どもたちも慣れてきていますが、難しくてついていけないなどの意見も

あるので来年度は習熟度で学べる環境を作りたいと思います。年々放課後算数教室が良くなるよう

にしたいと思っています。  

 

(情報・ご意見) 

 ○防災訓練を行って感じたことですが、防災無線が職員室に置いてある件です。学校の中枢である職員室

に訓練時や、万が一災害が起きた場合も、関係者以外の人が職員室に入るのは良くないと思います。置

き場所を変えてほしいと思います。  

→区役所にお願いをしていますが、機械本体を移動するのが難しいとのことでした。訓練時も実際に災  

害がおこったときも、職員室に入れる人員に制限をし、個人情報の保護に努めます。  

 ○インフルエンザなどで学級閉鎖とする場合、戸山小学校では欠席人数の基準はありますか。  

  →人数の基準は設けていません。校医と児童の様子や周りの状況などを相談して、校長が判断します。

教員もインフルエンザに罹ると1週間の休暇をとらなければならないので大変です。  

 ○11月の展覧会で、各学年の展示作品がテーマ毎にまとまり、1年生から6年生までの成長の軌跡が感じら

れ、とても興味深く拝見させていただきました。案内の掲示が6か国語で書かれて、とてもグローバルな

国際色豊かな学校だと改めて思いました。とても良かったです。  

 ○子どもたちが巻き込まれる交通事故の報道を見ます。冬休みも入ることで十分注意してほしいと思いま

す。 

 ○戸塚第二小学校で行われる40年目の餅つき大会に参加してきました(早川副代表)。ほぼ全児童と保護者が

参加していて、消毒、衛生管理を徹底しつつ、日本の伝統を守られていました。集団食中毒の危険から

日本の伝統、餅つきの行事を中止にするところが多くなっています。除夜の鐘の自粛をするお寺の報道

も見ました。日本の体制が変わっているのかと思いました。  

 ○12/3(土)戸山小学校にて、PTA行事として親子スポーツデー  タグラグビー教室を、日本ラグビー協会の指

導者のもと行いました。3年目になり、50名以上の参加者と先生方にも大勢参加していただき、とても盛

り上がりました。今後、“早寝早起き朝ごはん”の取り組みとして、タグラグビー教室を12月の月曜日

で3回行います。初回は40名ほどの児童の参加で、次回以降人数が増えそうです。  

 ○3学期は、3,4年生の学習に、乗松さんのご尽力で芸術家の学校訪問、東京フィルハーモニー交響楽団の来

校が決まりました。また、２年生には馬頭琴の演奏者も来て下さる予定です。さらに、日本ラグビー協

会の熊木さんにご協力いただきながらのタグラグビーを低学年の学習に取り入れる計画などを立ててい

ます。本物に触れプロの方々から学べる体験学習が充実できるかと思います。  

 ○100周年に関して  

・町会、商店街も協力したいと思います。  

  ・周年を記念して歌を作っている学校を聞いたことがあります。  

 

 

 

 

 

 

 

 

出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長      新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長         柴田澄雄  海城中学高等学校長  

乗松好美      スクールコーディネーター   白井和美  主任児童委員  

熊木史乃      ＰＴＡ副会長         山崎涼二  校長  

（教育委員会 教育支援課）           （学校）福井 みどり副校長  


